

ABSTRAK

Wisda Laela Agustika. *Mekanisme Gadai Emas di BPRS (Bank Perkreditan Rakyat Syariah) Al-Ihsan Baleendah Kab. Bandung.*

Rahn (Gadai) emas merupakan salah satu produk pembiayaan dengan perjanjian menahan sesuatu barang sebagai tanggungan utang, atau menjadikan sesuatu benda bernilai menurut pandangan *syaraa'* sebagai tanggungan *marhun bih*, sehingga dengan adanya tanggungan utang itu seluruh atau sebagian utang dapat diterima

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana mekanisme dan prosedur Gadai Emas di BPRS Al-Ihsan Baleendah Kab. Bandung. Dasar pemikiran ini melihat dari banyaknya minat nasabah dalam memilih produk yang pencairannya cepat, produk tersebut adalah gadai emas. Sehingga perlu diketahui bagaimana prosedur dan mekanisme yang diterapkan di BPRS Al-Ihsan itu sendiri.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif di mana dengan metode ini penulis dapat mengetahui alur operasional perbankan yang sesungguhnya, serta memudahkan penulis dalam memecahkan semua masalah dengan meninjau langsung kasus yang terjadi di lapangan. Sehingga penulis dapat mendeskripsikan penelitian dimulai dari menyusun data hingga cara menganalisisnya.

Mekanisme gadai emas di BPRS Al-Ihsan Baleendah Kab. Bandung merupakan salah satu dana pinjaman dengan cara menitipkan barang gadai (emas) guna mendapatkan pinjaman dana yang cepat dan mudah. Hanya dengan membuka rekening terlebih dahulu kemudian menyerahkan barang gadai untuk ditaksir dan dites ke absahan emasnya, maka nasabah langsung dapat mengambil dana tersebut pada bagian teller. Pencairan pinjaman 80% dari nilai taksiran dengan biaya administrasi Rp. 3000,00 per bulan/gram dalam jangka waktu dua bulan. Jika dalam kurun waktu dua bulan nasabah tidak mampu membayar maka nasabah dapat memperpanjang surat gadai guna menghindari pelelangan barang gadai.

Dengan demikian keunggulan dari produk gadai emas pada BPRS Al-Ihsan ini adalah membantu nasabah yang membutuhkan dana cepat hanya dengan menitipkan barang (emas) pada pihak bank tentunya dengan prosedur yang harus diikuti nasabah, tanpa harus menunggu berhari-hari untuk proses pencairan.

